



Inner Wheel Club spendet 3000 Euro ans Lindauer Hospiz

Mit einer Spende in Höhe von 3000 Euro hat Monika Schroeder (Mitte) die hilfreichen Geister des Lindauer Hospizes im Haus Engel zum Brög überrascht. Die Präsidentin des Inner Wheel Clubs Lindau und ihre Mitstreiterinnen hatten Geld vom Vereinskonto gespendet, damit das Hospiz ins Inventar investieren kann. Eine Matratze sowie ein Rollstuhl werden

dringend gebraucht. Mit der Präsidentin freuen sich (von links) Ute Reinholz, Ursula Rothweiler, Rita Edel sowie Renate Nachtwey und Norbert Lungmus. Da das Lindauer Hospiz stets auf Spenden angewiesen ist, um den Betrieb aufrechterhalten zu können, kommen die 3000 Euro gerade zum richtigen Zeitpunkt.

CE/FOTO: FLEMMING